



07.05.2025

FIX AUTO: NEUZUGANG AUS DEM ERZGEBIRGE – NETZWERK WÄCHST AUF 25 STANDORTE

Das Werkstattnetzwerk Fix Auto wächst in Deutschland weiter. Ab sofort ist der Lack- und Karosserieservice Bochmann ein weiterer Partner des Franchise-Systems. Das teilte Fix Auto in dieser Woche (6. Mai 2025) in einer Pressemitteilung mit. Demnach führt das Geschwisterduo Claudia und Ronny Bochmann den Traditionsbetrieb in dritter Generation und steht für Kontinuität, Kundenorientierung sowie lokales Engagement bei Vereinen, Kindergärten und Veranstaltungen in der Region.

VOM KUHSTALL ZUM QUALITÄTSMANAGEMENT

Die Geschichte des Lack- und Karosserieservice Bochmann beginnt mit Großvater Gerhard Voigt, der das Unternehmen 1969 in einem ehemaligen Kuhstall gründete in den darauffolgenden Jahrzehnten zur Trabant- und Wartburg-Vertragswerkstatt für Karosserie- und Mechanikarbeiten weiterentwickelte. „1992 übernahm Vater Harry Bochmann den Betrieb, investierte und baute das Unternehmen aus zu einem Reparaturspezialisten, der sämtliche Services rund ums Fahrzeug aus einer Hand bieten konnte. Weitblick bewies der gelernte Karosseriebauer auch mit dem frühen Einstieg in die Schadensteuerung, mit dem er den Kundenstamm sukzessiv erweiterte“, heißt es in der Pressemitteilung.

Vor zehn Jahren übernahmen die Geschwister Claudia und Ronny Bochmann den Traditionsbetrieb. Mit rund 15 Mitarbeitenden an mittlerweile zwei Standorten in Stollberg und Oelsnitz sei Fix Auto Erzgebirge powered by Lack- und Karosserieservice Bochmann ein leistungsstarker K&L-Betrieb mit

regionaler Strahlkraft. Neben Versicherungen und Flotten zählen vor allem freie Werkstätten und Privatkunden zum Kundenstamm. Beide Standorte bieten das komplette Spektrum von Karosserie, Lack und Unfallabwicklung für Pkw, in Oelsnitz sei das Team darüber hinaus auch für Reparaturen und Lackierungen im Großformat für Lkw ausgestattet. „Wir sind ein Familienbetrieb mit über 50 Jahren Erfahrung – und gleichzeitig offen für neue Impulse. Unsere Mitarbeitenden und Azubis sind unser Rückgrat. Und unsere Kunden dürfen von uns im Schadenfall professionelle Rundum-Betreuung mit individuellem Service erwarten“, fasst Unternehmerin Claudia Bochmann das Selbstverständnis des Betriebs zusammen.

„NEUE IMPULSE GEGEN DIE BETRIEBSBLINDHEIT“

In der Partnerschaft mit Fix Auto sieht Karosseriebaumeister Ronny Bochmann großes Potenzial: „Wir wollen raus aus der Betriebsblindheit, Prozesse weiterentwickeln und neue Strukturen aufbauen. Der Austausch im Netzwerk und die Unterstützung durch Fix Auto helfen uns, genau das zu erreichen.“ Claudia Bochmann, Betriebswirtin, ergänzt: „Ich engagiere mich hier vor Ort in vielen Unternehmer-Kreisen und musste feststellen: immer mehr Flotten werden nicht mehr lokal gemanaged, immer mehr Aufträge durch überregionale Flottenmanager und Leasinggeber verteilt. Aus eigener Kraft können wir hier nur noch sehr begrenzt wachsen. Mit Fix Auto wollen wir sichtbarer für Schadensteuerer werden, uns weiterentwickeln und zukunftsfähig bleiben.“

„UNSEREN KUNDEN IST UNSER NAME EGAL, SOLANGE WIR WEITERHIN DA SIND!“

Vor ihrem Beitritt haben sich die Inhaber intensiv mit bestehenden Fix Auto-Partnern ausgetauscht. „Deren Rückmeldungen und Erfahrungsberichte haben uns in unserer Entscheidung bestärkt. Eine große gedankliche Hürde war für uns anfangs die Namensänderung“, berichtet Claudia Bochmann offen. „Schließlich sind wir stolz auf unseren Namen und die damit verbundene Unternehmenshistorie. Dann haben wir uns gefragt, was für unsere Kunden wichtig ist: ist das wirklich unser Name? Nein! Das sind wir – als Unternehmer, als Team, als Werkstatt, der sie vertrauen. Und daran ändert sich durch unseren Beitritt nichts.“ Wichtig sei es nun eben, ihre Kunden „mit auf die Reise“ zu nehmen, die Entscheidung zu erklären und ganz offen mit der anstehenden Veränderung umzugehen.

Auch die Ausbildung ist im Betrieb von Claudia und Ronny Bochmann Herzenssache – so engagieren sich die Inhaber nicht nur im Unternehmen, sondern auch kommunal und in der Nachwuchsförderung. „Zusammen mit ihrem wachsenden Team freuen sie sich darauf, ihr Unternehmen unter dem Fix Auto-Banner für die künftigen Herausforderungen des Unfallschadenmarktes vorzubereiten“, werden die Geschwister in der Pressemitteilung zitiert.

25 STANDORTE IM DEUTSCHEN NETZWERK

Mit Fix Auto Erzgebirge powered by Karosserie- und Lackservice Bochmann wächst das deutsche Fix Auto-Netzwerk auf 25 Standorte, die von insgesamt 18 Unternehmerinnen und Unternehmern betrieben werden. Schwerpunkte hat das Werkstattnetz nach eigenen Angaben derzeit in Sachsen und Bayern. „Claudia und Ronny haben genau das richtige Mindset für unser Netzwerk: sie sind regional bestens vernetzt, offen für Veränderung und bereit, mit unserer Gruppe unabhängiger Betriebsinhaber die Zukunft des Unfallschadenmarktes zu gestalten. Dementsprechend freuen wir uns sehr auf die Zusammenarbeit mit dem Geschwisterduo und ihren Teams in Stollberg und Oelsnitz im Erzgebirge“, betont Roy de Lange, Geschäftsführer von Fix Auto Deutschland.

Ina Otto